



Defiende Monreal al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha no tiene por qué aceptar presiones de dejar el cargo, por los hechos de violencia que ocurren en su entidad y acusaciones respecto a que ha dejado actuar al crimen organizado, por tener lazos con esos grupos, defendió el líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.



El legislador morenista fue cuestionado sobre las investigaciones de la Fiscalía General de la República (FGR) que desacreditó la versión inicial del gobierno estatal, la cual ubicó como lugar del asesinato de Cuén Ojeda una estación gasolinera.

Ello, cuando el lugar donde se detectaron rastros de su sangre fue en la misma finca donde el narcotraficante Ismael “El Mayo” Zambada habría dicho, ocurrieron los hechos.



Ante la información dada a conocer este fin de semana sobre lo sucedido en meses pasados en Sinaloa, el congresista dijo que eso es asunto de la institución a cargo del fiscal Alejandro Gertz.

“Es un asunto de la Fiscalía, yo no soy fiscal ni ministerio público, entonces vamos a esperar que determine el fiscal y el ministerio público. Y sobre si debe o no renunciar el gobernador, no tiene por qué renunciar”, expresó.

“Yo sí confío en el gobernador”

En defensa del mandatario sinaloense, el diputado Monreal Ávila no sólo lo respaldó, sino que lo alabó.

“Así es de que no tiene por qué aceptar presiones de nadie para dejar el encargo que el pueblo le concedió en Sinaloa (...) Yo sí confío en el gobernador, yo de manera personal (...) No, ¿por qué me voy a quemar?, cuando se tiene una amistad y una confianza en las personas y en su honorabilidad no tiene un por qué quemarse ni desconfiar de que lo que estoy haciendo es defender la verdad”, atajó.

Aseguró que desde su punto de vista, el mandatario de extracción morenista es honorable, con una capacidad, inteligencia extraordinaria, prudente y sensato, aunado a que la ciudadanía votó por ponerlo al frente del gobierno en Sinaloa y así debe permanecer.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/21/defiende-monreal-al-gobernador-de-sinaloa-ruben-rocha-662055.html>